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L’ASSESSORE AGATE: “LI STIAMO RIPARANDO, SI È ROTTO ANCHE QUELLO NUOVO”

Il servizio di trasporto disabili è uno dei più importanti al fine di garantire alla comunità che ne ha
necessità, di raggiungere più facilmente i centri di riabilitazione o di aggregazione per le importanti
attività socio-sanitarie e ludiche da svolgere per il proprio benessere. A Marsala non sempre questo

viene garantito nel migliore dei modi. E tanti sono i disagi che tuttora vivono tante famiglie marsalesi,
come ci racconta anche Giacomo, un giovane che grazie al pulmino può recarsi al Centro Helios. Già
nel 2020 ci furono diversi ‘richiami’ all’Amministrazione comunale per i continui guasti ai pulmini
con pedana, utilissimi per il trasporto delle carrozzine, per cui il trasporto avveniva a rotazione, tanto
che l’Ente ne fece acquistare di nuovi, poi messi in funzione nel 2021.  [ ... ]    ...continua in seconda

I bus disabili sono guasti, a Marsala 
disagi da più di un mese per gli utenti 

I GUARDIANI DEL TERRITORIO: “LA MANCATA MANUTENZIONE PORTA TANTI DANNI”

L’Agricoltura è in ginocchio su tanti fronti. Le battaglie che da qualche mese i lavoratori e
i piccoli imprenditori agricoli stanno facendo, hanno mobilitato non solo il comparto tra-
panese, ma anche quello italiano e di tutta Europa. Proprio ieri alla Diga Trinità di Castel-

vetrano, infrastruttura che serve gran parte dei nostri terreni, si è svolta una manifestazione
guidata dall’associazione marsalese “I Guardiani del Territorio”. È impensabile che in un'annata
estremamente segnata dalla siccità, si continui a sversare acqua che l'invaso non può contenere
a causa della mancanza di ordinaria manutenzione. [ .... ]                      ...continua in seconda

La Diga Trinità sversa in mare, gli
agricoltori trapanesi manifestano
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LA PROSSIMA UDIENZA DEL PROCEDIMENTO SI TERRÀ  IL 14 APRILE DAVANTI AL GIUDICE LILYBETANO

Nell'udienza del 4 marzo del
processo sull'omicidio di An-
tonino Titone che vede Impu-

tati Giovanni Parrinello e Lara
Scandaliato è stato sentito un mili-
tare dell’arma dei carabinieri che ha
confermato che allertati dai colleghi
della polizia si sono recati a casa del

Parrinello. Assieme alla Scandaliato
sono stati interrogati circa gli indu-
menti che poi è stato scoperto dietro
confessione della donna che erano
stati occultati nei pressi di Villa Fa-
vorita. Infatti il militare ha spiegato
che su indicazione dei colleghi la
coppia era stata vista allontanare

dall’abitazione del Titone. Essendo
l’uomo conosciuto alle forze dell’or-
dine si erano recati nella sua abita-
zione e dopo averlo fermato assieme
alla Scandaliato lo hanno condotto
in caserma. La prossima udienza è
prevista per il 15/4  dove saranno
ascoltato altri 4 testi dell’accusa.

Nelle sedute iniziali si era anche co-
stituita parte civile la sorella del Ti-
tone assistita dall’avvocato Vito
Cimiotta e nelle varie udienze che si
sono tenute sono stati sentiti diversi
testi, davanti alla Corte Assise di
Trapani, Presidente la dottoressa Da-
niela Troja.

Processo Titone, un teste racconta come si sono
ritrovati gli indumenti dei due presunti colpevoli

[ ... ] Ad oggi quei bus sono di nuovo guasti e
quello che è peggio è che sono rotti anche quelli
nuovi. “Avevo provveduto a segnalare il problema
all’assessore al ramo dell’inefficienza dei trasporti
per disabili, principalmente per due linee non attive
a causa della rottura della pedana ma ad oggi non
vi è stata alcuna risoluzione – afferma in una nota
Rossella De Vita, responsabile provinciale MPA
per i servizi sociali –. Un problema che persiste da
sempre, la cui tempestiva soluzione sarebbe quella
di un rinnovo dei mezzi adibiti”. In totale i mezzi

sono 5 e, come ci fa sapere l’assessore Salvatore
Agate, “… uno sta ricevendo la nuova immatrico-
lazione proprio adesso, un altro, uno di quelli ac-
quistati di recente, ha bisogno di un motore nuovo
che arriverà nel giro di due settimane, mentre un
altro ancora si trova in Autoparco per aggiustare i
sensori e la pedana che erano rotti. I rimanenti in-
vece svolgono il servizio di trasporto. Bisogna ca-
pire anche che questi pullman sono su strada tutto
il giorno e l’usura necessita quindi di una più effi-
cace manutenzione ordinaria”. Troppo pochi natu-

ralmente. Ed infatti a margine dell’ultimo Consi-
glio comunale, l’assessore Agate è stato informato
del disservizio da due utenti che hanno necessità di
usufruire del servizio trasporto disabili per i propri
figli. Vista la situazione non c’è che attendere che
tutti i pulmini tornino in funzione, ma le settimane
passeranno e gli utenti sono quelli che ne pagano
le conseguenze maggiori, perchè devono ricorrere
a un passaggio oppure, in mancanza, restare a casa
senza poter svolgere attività fondamentali per la
loro vita quotidiana. [ c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA I bus disabili sono guasti, a Marsala disagi da più di un mese per gli utenti

[ ... ] “Questo spreco, dovuto all'inefficienza degli addetti ai lavori dell'Assessorato
Regionale Acque e Rifiuti, la viticoltura trapanese non se lo può permettere - af-
ferma il portavoce dei Guardiani, Davide Piccione -. Ecco perchè siamo qui a ma-
nifestare con tutti gli agricoltori. Questa infrastruttura è di vitale importanza per la
sopravvivenza delle colture perchè, se gestita in maniera ottimale, potrebbe invasare
circa 18 milioni di metri cubi ma attualmente la Diga ne contiene nemmeno 2. Per
la sua mancata manutenzione ordinaria, il Ministero competente non dà l’autoriz-
zazione ad accumulare acqua. Questa è una storia che viviamo ormai da anni e da
circa 3 anni vediamo lo spreco di acque che vengono riversate in mare. Questo
porta a meno risorse idriche per i nostri terreni arrecando una riduzione di oltre al
50% delle rese produttive con danni strutturali alle piante che stanno morendo. Per
non parlare del danno economico di tipo immobiliare, una cosa è un terreno irrigato,

un altro è un terreno secco”. La richiesta è che vengano immediatamente chiuse le
paratie al fine di immagazzinare l'acqua piovana come estremo soccorso per la pros-
sima stagione estiva. L’appello è rivolto al Governo regionale e nazionale perchè
al momento nulla si sta facendo. Il comparto, come fanno sapere gli agricoltori, si
mobiliterà anche per vie legali se ce ne fosse bisogno. Sul posto era presente anche
l’assessore petrosilena con delega all’Agricoltura, Caterina Marino: “Dopo tanti
sforzi e lotte la Regione aveva fatto una deroga per alzare le paratie e grazie alle
piogge di giugno si era riusciti a garantire lo scorso anno la stagione irrigua. Però
quella autorizzazione è scaduta ad ottobre e ora siamo nella stessa situazione del
2023. Ed è un controsenso visto che la Regione ha chiesto lo stato di emergenza
per la siccità. Peraltro la Diga potrebbe avere un volume d’invaso che potrebbe ga-
rantire non una ma ben 3 stagioni irrigue”. [ c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA La Diga Trinità sversa in mare, gli agricoltori trapanesi manifestano

Non è certamente una novità, ma negli ultimi tempi si susseguono fenomeni di furti di alberi che
vengono tagliati per ricavarne legna probabilmente da rivendere. Un nostro lettore ci segnala
inviandoci anche delle foto di quello che è rimasto del furto degli alberi di olivo in contrada

Porcospino-Cutusio, quindi zona Birgi (di fronte il nuovo cimitero ormai da anni abbandonato) nella
parte nord della città. I proprietari si sono accorti del furto lo scorso venerdì 1 marzo. E’ stato provve-
duto a fare regolare denuncia ai carabinieri contro ignoti.

Marsala: alberi tagliati e rubati,
scatta la denuncia dei proprietari
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LA PETROSILENA SEGRETARIA DEL PD LOCALE ELETTA NEL SEGGIO TRAPANESE A LIVELLO NAZINALE

Si è svolta domenica mattina la
conferenza nazionale delle De-
mocratiche, in provincia di

Trapani il seggio è stato allestito
presso la sede provinciale del Par-
tito Democratico. L’assemblea delle
iscritte alla conferenza ha eletto Ro-
berta Mori coordinatrice nazionale
e il nuovo coordinamento nazionale.
“Un percorso importante – dichiara
Valentina Villabuona, presidente
dell’Assemblea provinciale del PD
-, con l’augurio che la conferenza
possa essere un mezzo per trattare i

temi delle donne con più incisività e
che sia da stimolo per tutto il Partito
Democratico”. La petrosilena Gio-
vannella Licari - da anni impegnata
per la politica della sua Città come
segretaria del PD locale - è risultata
eletta nel coordinamento nazionale.
“La sua elezione rappresenta un im-
portante riconoscimento per tutte le
democratiche della nostra provincia”,
affermano Villabuona e Carmela Dai-
done, quest’ultima componente del
Comitato di Garanzia regionale delle
Democratiche.  

Giovannella Licari nel coordinamento Democratiche del PD

Non c’è pace per il decoro
della Fontana del Vino di
Marsala. L’opera realizzata

da Salvatore Fiume per la Città

nel 1978, situata in Piazza F.
Pizzo, si trova ancora in condi-
zioni indecorose, ultimamente già
da oltre 4 mesi. I cittadini e gli

abitanti ne denunciano il totale
stato di abbandono. In generale
sono precarie le condizioni igie-
nico-sanitarie generate da un’in-
gente massa di acqua putrida e
stagnante all’interno della Fon-
tana. A nulla purtroppo sono valse
le numerose segnalazioni fatte da
un cittadino che ci ha inviato
anche una foto dall’alto.

La Fontana del Vino in
condizioni indecorose
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UN PERCORSO INNOVATIVO E DIGITALE CHE ABBRACCIA ANCHE LA LAGUNA DELLO STAGNONE

Presentato a Marsala, al
Complesso Monumen-
tale San Pietro, Sicilian

Digital Hub. Il progetto, che
mira a garantire la tracciabi-
lità degli alimenti, attraverso
un dispositivo realizzato in
partnership tra Foodrama s.r.l.
e Farzati S.p.a. è inserito
nell’area del Gal ELIMOS,
che abbraccia l’area setten-
trionale della provincia di Tra-
pani, l’arcipelago delle Isole
Egadi, la laguna dello Sta-
gnone e l’isola di Pantelleria.
Si prospetta un nuovo con-
cetto di tracciabilità delle fi-
liere agroalimentari. Il
sistema, attraverso un pro-

cesso di campionamento, ac-
quisisce le informazioni di
base del prodotto generando
una matrice molecolare com-
plessa e restituisce una map-
patura biochimica e
molecolare del prodotto, resa
digitale attraverso l’impiego
dell’intelligenza artificiale.

Una biofingerprint, un’im-
pronta rilevata, un dispositivo
che traccia e fa una mappatura
delle molecole che compon-
gono il prodotto. Da questa
prende inizio il percorso di
tracciabilità in blockchain. Il
tutto attraverso un device por-
tatile, uno scanner molecolare

che l’azienda Farzati Tech ha
ingegnerizzato e che consente
in pochi secondi di leggere
l’impronta del prodotto, con
certezza inequivocabile del-
l’origine. Si è discusso anche
di futuro con la volontà quindi
di espandere la tecnologia sul
territorio a servizio delle im-

prese dell’agroalimentare tra-
panese, per la creazione di un
paniere selezionato che possa
affrontare le sfide sempre più
dure del mercato. Nel corso
dell’incontro, aperto dal Pre-
sidente del GAL ELIMOS Li-
borio Furco, hanno
relazionato Mike Ferraro, GM
Foodrama Srls; Salvatore Sor-
tino, Sales Manager Foo-
drama Srls; Giorgio Ciardella,
Founder e CTO Software En-
geneer Farzati Spa; Antonio
Spezia, Az. Agricola Spezia
Antonio; e Vincenzo Cruciata,
Presidente del distretto del
Cibo Born in Sicily Routes
Val di Mazara.

A Marsala un progetto di tracciabilità alimentare

IN TEATRO PROIEZIONE DI UN VIDEO E PERFORMANCE TEATRALE DI CINZIA SPANÒ

AMarsala al via oggi “Mai”, la campagna di
sensibilizzazione contro la violenza di ge-
nere promossa dall’Amministrazione co-

munale nell'ambito delle iniziative per la
Giornata Internazionale dei diritti delle Donne
dell’8 marzo. Il progetto, nato lo scorso dicem-
bre, si è concretizzato in un video sul tema che -
dopo la visione in diversi locali di intratteni-
mento musicale e ritrovo giovanile, sia nel pe-

riodo natalizio che in quello carnevalesco - sarà
proiettato questa mattina al Teatro Impero alle
ore 11. Precederà la performance di Cinzia Spanò
che - con la direzione artistica di Fabrizio Lom-
bardo - sarà protagonista di “Tutto quello che vo-
levo. Storia di una sentenza”. L'evento, gratuito
e aperto alla cittadinanza e a cui sono stati invi-
tati a partecipare gli istituti superiori della Città,
ripercorre la storia di due ragazzine di 14 e 15

anni che si prostituivano dopo la scuola in un ap-
partamento ai Parioli. Il caso ebbe una fortissima
eco mediatica anche per via dei clienti della co-
siddetta “Roma bene” che frequentavano le due
ragazze e da cui ne è stata tratta anche una serie
tv di successo dal titolo “Baby” distribuita da
Netflix. Lo spettacolo è dedicato alla giudice
Paola di Nicola che chiuse quel processo con una
coraggiosa e sorprendente sentenza.

All’Impero “Mai” campagna per i diritti delle donne

UN TOTALE DI CIRCA 700MILA EURO PER ADEGUARE LA STRUTTURA E METTERLA IN SICUREZZA

L’Assessorato all’Edilizia sportiva
del Comune di Marsala diretto da
Ignazio Bilardello entro metà

marzo trasmetterà alla Regione gli ela-
borati tecnici riguardanti ulteriori ser-
vizi, arredi e opere a beneficio della
Piscina comunale ormai in stato di ab-
bandono da circa 5 anni. Si tratta di
un'integrazione all'originario progetto
di riqualificazione dell'impianto di via
Dante Alighieri, grazie alla concessione
di 242mila e 500 euro da parte della Re-
gione. Il contributo - proposto ed otte-
nuto dal deputato Stefano Pellegrino in
sede di approvazione della scorsa Legge
Finanziaria regionale - integra il pro-

getto già finanziato con 450mila euro
concessi dalla Presidenza del Consiglio
dei Ministri nell’ambito del “Fondo
Sport e Periferie 2023”. Lo stesso pro-
getto, predisposto dal settore Lavori
Pubblici, prevede già le opere volte a ri-
dare piena funzionalità a spogliatoi, ser-

vizi igienici, docce, infermeria ecc.
L’obiettivo resta il ripristino delle origi-
narie condizioni di sicurezza dal punto
di vista strutturale, nonchè adeguare gli
impianti esistenti, e quelli tecnologici in
particolare, alle norme igienico sanitarie
e a quelle di settore. Si prevede di rea-

lizzare anche uno spazio destinato alle
carrozzine per persone disabili. Infine,
sia il CONI che la Federazione Italiana
Nuoto (FIN), obbligano che la piscina
sia omologabile per quattro diverse di-
scipline: nuoto, salvamento, pallanuoto
e nuoto sincronizzato. La vasca - di di-
mensioni mt. 21 x 50 è profonda 2,25 x
più di 32 metri e per la restante lun-
ghezza la profondità è di 1,35 metri.
La piscina è pensata per essere utiliz-
zata per apnea e formazione di immer-
sioni in mare. L’unica cosa certa però
è che i tempi per realizzare l’adegua-
mento saranno lunghi, ancora decisa-
mente lunghi. 

Ulteriori fondi dalla Regione per la Piscina comunale
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Ormai sotto gli occhi di tutti,
il cambiamento climatico
impatta in maniera radicale

sul comparto agricolo e vitivini-
colo, costretto oggi a confrontarsi
con trasformazioni rapide e sostan-
ziali.  “Negli ultimi anni il cambia-
mento climatico sta influenzando
tutte le produzioni.  – ci racconta
l’enologo Giuseppe Figlioli, Diret-
tore tecnico delle Cantine Birgi –
Noi lo stiamo affrontando mettendo
in campo le competenze tecniche,
cercando di prevedere, prevenire e
programmare. Un valido aiuto ar-
riva dalla tecnologia e dagli stru-
menti per l’agricoltura di
precisione. Cantine Birgi, ad esem-
pio, si avvale di mappature e di pre-
visioni meteo che permettono di
dare indicazioni precise ai soci
sugli interventi da fare in vigneto”.
Non di rado, negli ultimi anni, i vi-
gneti sono stati messi a dura prova
da annate caratterizzate da tempe-
rature eccessivamente alte, non
solo durante l’estate, quando i pic-
chi di calore rischiano di mandare
in stress le piante, ma anche in altri

periodi dell’anno, come è accaduto
proprio quest’inverno”.  Alla luce
di ciò, diventa di vitale importanza
una corretta gestione delle risorse
idriche. “Abbiamo bisogno che la
politica ci sia di supporto. Urge che
si attivi – spiega Figlioli -  per fare
in modo di catturare il più possibile
l’acqua piovana che, anno dopo
anno, è sempre in quantità minore.
I nostri invasi sono pochi e non
possono contenere l’acqua suffi-
ciente a rispondere alle reali esi-
genze di tutto il territorio. Serve
pertanto una rimodulazione degli
invasi esistenti: una corretta irriga-
zione permette alle piante di so-
pravvivere alle difficoltà climatiche
riuscendo ad equilibrare la produ-

zione a favore di tutto il tessuto
agricolo ed economico del territo-
rio.”Ai mutamenti in atto in vigna
si aggiunge l’evoluzione del mer-
cato. “Lavoriamo oggi a vini mo-
derni, con un stile diverso, più

adatto a rispondere alle nuove esi-
genze di mercato, soprattutto ai
gusti delle nuove generazioni che
chiedono vini profumati e easy to
drink. La competenza agronomica
di cui usufruiamo ci sta aiutando
molto: è un lavoro di filiera che
parte dalla vigna e arriva fino alle
attività di promozione e comunica-
zione” – dice Figlioli. Proprio in ri-
sposta alle nuove richieste dei
consumatori e del mondo che cam-
bia, Cantine Birgi ha deciso di por-
tare al prossimo Vinitaly vini nati
da un attento impegno sul fronte
della sostenibilità. “Il Vinitaly è un
appuntamento importante. – dice
Figlioli - Quello dello scorso anno
è stato molto interessante per la
presenza di wine lovers e buyers.
Quest’anno Cantine Birgi presen-
terà due spumanti e due vini fermi.
Puntiamo su vini sostenibili, legati
al progetto VIVA e SOStain Sicilia
di cui abbiamo recentemente rice-
vuto la certificazione. È un aspetto
a cui teniamo molto”. 

[ antonella genna ] 

Cantine Birgi e il
cambiamento climatico:

“Ecco come lo affrontiamo”

ASPETTANDO IL VINITALY
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PROSSIMI IMPEGNI I CAMPIONATI STUDENTESCHI E LA FASE PROVINCIALE

Weekend di
s o d d i s f a -
zioni per la

Lilybetana Scacchi
che, sabato scorso ha
ben figurato a Baghe-
ria portando a casa
ben due successi: il
primo posto di Nicolò Licari nella categoria Under
14 del Campionato Regionale Rapid e il terzo posto
della Lilybetana Girls al Campionato Femminile a
Squadre Regione Sicilia con la squadra composta da
Federica Montalto, Ilaria Canale, Laura Giacalone
ed Elisa Cammarata. I due tornei sono stati organiz-
zati in contemporanea, sotto la supervisione del Co-

mitato Scacchistico
Siciliano, dall’A.S.D.
I Due Alfieri presso il
Polo Scacchistico
Judit Polgar. Più di 90
complessivamente i
giocatori presenti in
sala gioco. I prossimi

eventi sono la fase provinciale dei Campionati Stu-
denteschi iniziata ieri con  48 le squadre iscritte per
un totale di più di 200 giocatori che si raduneranno
presso la palestra del plesso “Asta” di Sappusi e il
10 marzo in sede con la fase provinciale del XXXVI
Campionato Italiano Giovanile di Scacchi Under 8,
10, 12, 14, 16, 18.

Vittoria della Lilybetana a Bagheria

LA “LECOCQ” VIENE SCONFITTA DALLA FIACCOLA DI CASTELLANA GROTTE

Dopo oltre un mese torna a
giocare un turno casa-
lingo la Germaine Le-

cocq Amaro Monte Polizo
Marsala che nella Palestra del-
l’Istituto Professionale “Cosen-
tino” di via del Fante, lo scorso
fine settimana ha sfidato l’Asd
Fiaccola di Castellana Grotte
nella quarta giornata del girone di ritorno del Cam-
pionato Nazionale serie B1 di Tennis Tavolo. Contro
un team di assoluto valore come quello pugliese, la
Lecocq perde la difficile sfida con il risultato di 1-5
senza mai riuscire ad impensierire gli ospiti. Da re-
gistrare la particolarità degli azzurri nei primi tre in-
contri con il relativo primo set sempre vinto dai

marsalesi; la squadra possiede
ampi margini di miglioramento,
la serie B1 diverrà un obiettivo
societario di primaria importanza.
Tra i ranghi dei lilybetani si sen-
tirà l’assenza dello spagnolo
Eduardo Gonzales e delle sue vit-
torie. L’unico punto di giornata lo
acquisirà Alessandro Guttuso

contro Giuseppe Coletta in un match vibrante e dai
contenuti molto interessanti. Queste le sfide: Pa-
squale TItone-Giuseppe Coletta: 1 a 3; Alessandro
Amato-Simone De Vito: 1 a 3; Alessandro Guttuso-
Luigi Coletta: 1 a 3; Pasquale Titone-Simone De
Vito: 0 a 3; Alessandro Guttuso-Giuseppe Coletta: 3
a 1; Alessandro Amato-Luigi Coletta: 0 a 3.

Prosegue il cammino del Tennistavolo

Al Cinema Golden il
film “Dune - Parte 2”

Al Cinema Golden di Marsala verrà
proiettato questa settimana il film
“Dune - Parte 2” alle ore 18 e 21.

Paul Atreides si raduna dietro Chani e i
Fremen mentre trama la sua vendetta con-
tro coloro che hanno distrutto la sua fami-
glia. Deve fare di tutto per prevenire un
terribile futuro che solo lui può prevedere. 

NECROLOGIO

Nato a Marsala il
7 luglio 1920, ha
esercitato la pro-
fessione di medico
pediatra con
grande scrupolo-
sità, dedicandovi
ogni sua energia e
meritando il pieno
rispetto del pros-
simo. Dal 1959 al 1987 è stato primario
di pediatria presso l’ospedale San Biagio
di Marsala guadagnandosi la stima dei
colleghi e l’affetto degli assistiti. In
campo sociale, come presidente del lo-
cale Lions Club ha legato il suo nome
all’istituzione delle mire atte ad agevo-
lare la navigazione dello Stagnone, da
Marsala per l’isola di Mozia e viceversa. 

Per l’occasione dell’anniversario dalla morte,
i figli Peppino, Daniele e Maria Perla,

le nuore e i nipoti lo ricordano
con immutato affetto e profonda commozione.

La messa in suffraggio sarà celebrata oggi,
5 marzo, alle 18,00 presso la Chiesa Salesiani.

Ricordando Giuseppe Clemente
2010 / 2024

Apartire dal 9 aprile in Italia, in
Spagna e Francia i clienti
Prime Video vedranno an-

nunci pubblicitari nei film e nelle serie
TV, a meno che non decidano di pa-
gare 1,99 € al mese in aggiunta al
costo dell'abbonamento. Amazon ha
spiegato il perché dell'arrivo delle
pubblicità sul servizio streaming da
aggiungere all'abbonamento Amazon
Prime (che costa 4,99 € al mese o
49,90 € all'anno). Il supplemento in
questione non va a rimuovere gli an-

nunci pubblicitari per gli eventi in di-
retta, come le partite in streaming. A
comunicarlo è la stessa Amazon tra-
mite un'e-mail recapitata a tutti i pro-
pri clienti in Italia, Spagna e Francia,
nell'e-mail inviata ai propri clienti,
Amazon non specifica perché ha de-
ciso di inserire pubblicità in un servi-
zio a pagamento. L'affermazione di
Amazon può essere letta in questi ter-
mini: produrre contenuti originali e di
qualità ha un costo e, dato che coprirlo
interamente con i soli introiti degli ab-

bonamenti è complicato, è stato ne-
cessario introdurre annunci pubblici-
tari. Pare, comunque, che Prime
Video si sia posta l'obiettivo di avere
un'invasività pubblicitaria limitata con
un numero inferiore di annunci ri-
spetto alla TV “tradizionale” e ad altri
servizi di TV in streaming. Prime
Video non è l'unico servizio in abbo-
namento ad aver introdotto la pubbli-
cità nei contenuti disponibili nel suo
piano “base”. Anche altri hanno fatto
la stessa cosa e già da qualche tempo.

Tra questi menzioniamo Disney+ e
Netflix, che presentano nel proprio li-
stino un piano standard con pubblicità
(è chiamato proprio così) dal costo, ri-
spettivamente, di 5,99 € al mese e
5,49 € al mese. (fonte Geopop.it).

RUBRICHE TechLife a cura di Davide Pellegrino

Arriva la pubblicità su Prime?
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GLI AZZURRI DI MISTER BRUCCULERI RIMEDIANO UN 3 A 0 E UNA BRUTTA PRESTAZIONE

Brutta partita per il Marsala Calcio nella 22°
Giornata di Campionato di Promozione. Sul
campo del San Giorgio Piana, i ragazzi di Mi-

ster Brucculeri sembrano non essere mai entrati ve-
ramente in partita, subendo tre goal dai padroni di
casa, di cui due nel primo tempo, al 23′ e al 45′ messi
a segno da Serio e Ciancimino, e uno nel secondo
tempo ad opera di Duro, ad appena un minuto dal-

l’inizio della ripresa. Il San Giorgio però, ha preso
almeno tre legni e creato tantissime ghiotte occasioni
da rete. Un periodo particolare per il Marsala impe-
gnato in sfide altalenanti, con sconfitte esterne e vit-
torie interne, anche largamente conquistate. Al
momento la classifica non è delle peggiori stando a
quota 36 al pari del Cus Palermo, ma di certo non
basta questo per ambire alla zona play off.

Il Marsala piegato dal San Giorgio Piana

Il derby di Prima Categoria
alla Primavera Marsala

Con il
p i ù
classico

dei risultati la
P r i m a v e r a
Marsala su-
pera il fana-
lino di coda Atletico Marsala nel derby di Prima Categoria, grazie alle
reti di Jarju (al 5’ del primo tempo) e Agate su calcio di rigore (al 10’
del secondo tempo). Con questa vittoria e per la prima volta in questo
campionato, la squadra di mister Perricone esce dalla zona play out e
guarda con più fiducia la parte finale di Categoria nel raggiungimento
della salvezza senza passare dai play out.

Amarezza per il Marsala
Futsal sul campo acese

Torna a casa con tanta
amarezza il Marsala Fut-
sal 2012 che, nella 18ª

giornata di Campionato serie B
Girone H di Calcio a 5, rimedia
una sconfitta di misura sul
campo dell’Agriplus ‘Drago’
Acireale. Il Marsala comunque mantiene la quarta posizione in classi-
fica a -2 dal Mistral che è stato battuto in casa dal Barcellona. Dopo la
prima fase di studio del primo tempo, è la squadra di casa che al 6’ ha
finalizzato grazie a un gran tiro intercettato dal tacco di Raffagnino de-
viato in rete. I ragazzi di Mister Giacalone hanno avuto sul finale 4 ni-
tide occasioni per andare in goal ma il match termina 1 a 0.
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